



Caleta Portales: nueva protesta de pescadores dejó varios heridos

Barricadas en avenida España y enfrentamientos con Carabineros provocaron la interrupción parcial del tránsito vehicular y ferroviario.

Nicolás Palacios Opazo
 La Estrella de Valparaíso

Este miércoles los pescadores artesanales protagonizaron nuevamente violentas protestas en distintos puntos del país, en defensa de sus cuotas de pesca, tema que actualmente está en discusión en la Comisión de Hacienda del Senado. En Valparaíso, las manifestaciones se concentraron en Caleta Portales, donde hubo enfrentamientos con Carabineros y varios heridos.

Pasadas las 9 de la mañana, los pescadores bloquearon el tránsito en avenida España con barricadas hechas de neumáticos y otros elementos, además de lanzar fuegos artificiales contra las fuerzas de orden.

La tensión se mantuvo durante varias horas, afectando la circulación vehicular y ferroviaria. Las manifestaciones se detuvieron alrededor del mediodía, y tras labores de limpieza, el servicio de trenes de EFE se restableció en su totalidad a las 13:00 horas, mientras que el tránsito en avenida España se normalizó pocos minutos después.

Los enfrentamientos entre manifestantes y Carabineros dejaron varios heridos. Pedro Tognio, presidente del Sindicato de Caleta Portales, denunció que "hoy día se vio una batalla campal, una brutalidad total de Carabineros. Parece que estaban en una guerra contra los pescadores artesanales". Además, confirmó que al menos dos pescadores resultaron con heridas graves: uno con una lesión en el brazo y otro con daño en un ojo.

La general Patricia Vásquez, jefe de la Zona Carabineros Valparaíso informó que un funcionario resultó



MANUEL LEMA O. / AGENCIA UNK

HUBO VIOLENTOS ENFRENTAMIENTOS QUE TERMINARON CON PESCADORES Y CARABINEROS HERIDOS.



BARRICADAS BLOQUEARON EL TRÁNSITO VEHICULAR.

con una lesión grave en la cabeza tras recibir el impacto de un objeto contundente. "Tenemos un carabineiro que fue ingresado grave en el Hospital Van Buren, producto de un objeto contundente que le cae en su casco y le provoca este gran impacto de alta potencia donde pierde conocimiento y es trasladado urgentemente al hospital", señaló. Agregó que dicho funcionario sería trasladado hasta el Hospital de Carabineros en Santiago. "Además de ese

carabineiro lesionado, tenemos seis carabineros que también se dirigen al hospital, producto de ataques desalmados de personas que se manifestaban en forma muy violenta en el sector de Caleta Portales" concluyó Vásquez.

El delegado presidencial de la región de Valparaíso, Yanino Riquelme, condenó los hechos: "Frente a los hechos de violencia ocurridos hoy en la mañana tanto en el sector de Caleta Portales en Valparaíso como en el

EN EL SENADO

La Comisión de Hacienda siguió con audiencias, escuchando a expositores, sin una fecha definida aún para la votación. Su presidente, Felipe Kast, afirmó: "Aquí nadie quiere dilatar... Quiero transmitir a los trabajadores artesanales y también a la industria, el compromiso con que esto va a ser la prioridad hasta que lo saquemos adelante".

sector pesquero en San Antonio, queremos señalar primero que como Gobierno presentaremos la querrela contra quienes resulten responsables de dichos actos de violencia como también de la agresión de que fueron objeto funcionarios de Carabineros en particular. Nada justifica el uso de la violencia por muy legítimas que sean las demandas que presentan los pescadores, por lo que no permitiremos que nuevos actos como aquellos se presenten en nuestra región".